

移動村長室記録

令和5年10月19日

補聴器の補助について

高齢となり、耳が聞こえづらくなったため病院で診察を受け、補聴器を購入した。その際担当医から「市町村で補聴器購入の補助があるから問い合わせしてみても」との話があり、役場の保健福祉課へ問い合わせたところ、対象となる補助制度はないとの説明があった。高齢で年金生活者であるため、数十万円かかる補聴器の購入は大きな負担になった。近隣の市町ではこのような補助制度があるところもあると聞く。村で補助できないか。

村長の回答

村議会からも定例会の一般質問で同様な要望をいただいております。現在検討しているところです。いただいた内容を含め、さらに検討を進めていきたいと考えています。

一人暮らし高齢者の支援について

妻が亡くなり、現在独り暮らしをしている。高齢であるため、万一ことを考えると健康面、生活面で不安がある。村として独り暮らし高齢者に対する支援を考えてほしい。

村長の回答

(課長より、社会福祉法の改正による「重層的支援体制整備事業」について説明。本村においても来年度よりこの「重層的支援体制整備事業」がスタートし、今後は、地域、行政が一体となってさらにきめ細やかな支援を実施していきたい旨を説明。)

今後はさらに行政、地域が一体となってどなたでも安心して暮らせる村を目指していきたいと考えています。また不安なことがあれば、担当課に是非ご相談ください。